

Cuenca: Prototipo para Plaza de las Flores se implementará desde el sábado

Written by Gaëtan Juillard

Friday, 16 October 2009 08:28 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Luego de la larga polémica entre el Municipio de Cuenca y el INPC en torno a los trabajos de la Plaza de las Flores, un diseño fue aprobado por la Comisión del Centro Histórico y el INPC. Si el prototipo esta aprobado, sera colocado las 13 casetas para los comerciantes.

[Leer el artículo en *El Tiempo*](#) .